

**C. Presidente de la República, Licenciado  
Andrés Manuel López Obrador**

**C. Secretario de Salud, Doctor  
Jorge Carlos Alcocer Varela**

### **A la opinión pública**

La industria farmacéutica establecida en México afiliada a la Cámara Nacional de la Industria Farmacéutica celebra que el tema de salud sea de la más alta prioridad para el Gobierno de México y que, teniendo como punto central el bienestar de los mexicanos, se privilegie el acceso de medicamentos y otros insumos de la salud para toda la población.

En la industria farmacéutica establecida en México, el nuevo Sistema de Salud para el Bienestar -que ha anunciado el presidente Andrés Manuel López Obrador-, encontrará no solo un aliado con la capacidad suficiente de infraestructura y recursos humanos para cubrir las necesidades de los mexicanos; sino un aliado para combatir la corrupción y sumarse a todas las acciones y esfuerzos que se emprendan para erradicarla.

**Ciudad de México, a 17 de enero de 2019**

